
様式第４号（第21条関係）

部　分

理　由 個人情報にかかる部分

作成日

部長 課長補佐 係 記録者所属 企画振興課企画政策係

場　所

主催者(事務局) 司会者

議　題

　（説明事項）

決定事項

次回への検討

事項

次回開催 　(日時）　令和５年５月 (場所)

（３）市営墓地整備に向けた検討について

欠席者
浅川達也、市川努、齊藤敏彦、冨岡克彦、馬場直樹、羽田司

　（審議事項） (配布資料)

別紙会議資料のとおり（１）東御市文化芸術推進計画の策定について

本館２階全員協議会室

企画振興課 井上企画振興部長

出席者

阿部貴代枝、小山岳史、重原君江、篠原博文、下村征子、

花岡裕子、馬場正人、大谷美知子、宮原則子

井上企画振興部長、中村企画振興課長、高橋文化・スポーツ振興課長、岩下生活環境課長、

大塚企画政策係長、荒井生活安全係長、日向主査、西村主任、上条

特定非営利法人SCOP　跡部氏

課長 係長

職・氏名  　 主査　　上条　由実　　印

会議等の名称 令和４年度　第４回まちづくり審議会
開催日時

令和５年３月16日（木）

午後　　6時30分～
午後　　8時00分

30（　　）・10・５・３・１・随

令和5年3月17日

市営墓地について情報提供→諮問

議　事　録

公開・一部公開・非公開 非公開

保存期間

（２）第３次東御市総合計画にかかる市民意識調査の結果及び策定方針
について

東御市文化芸術推進計画の策定について、答申をいただいた。

東 御 市
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討議内容及び経過

馬場会長 それでは、これをもって答申としたいと思います。

委員 （異議なし）

内容についていかがでしょうか。

５　説明事項
（２）第３次東御市総
合計画にかかる市民意
識調査の結果及び策定
方針について

次回までに今回の説明内容についての詳しい資料を情報公開してほしい。

岩下課長
荒井係長

２　会長あいさつ

  前回からの継続審議である文化芸術推進計画について答申したい。総合計画の策定、市営墓地の
  整備については、今後諮問が予定されていると聞いている。活発な意見交換をお願いしたい。馬場会長

（（３）市営墓地整備に向けた検討について説明【資料３】）

（（２）第３次東御市総合計画にかかる市民意識調査の結果及び策定方針について説明【資料２－
１】【資料２－２】）

委員 （異議なし）

６　その他
大塚係長 次回は５月を予定している。

７　閉会

委員
市民会議の専門委員会だが、環境分野は「市民生活」の中でよいか。
また、withコロナの厳しい財政状況の中でこの計画を策定していかなければならないが、
どのように考えいるのか。

荒井係長 次回審議会の前には、また詳しい資料を事前送付させていただく。

荒井係長 高齢者も行きやすいところ、またバリアフリーであることなどを検討している。

３　市長あいさつ

花岡市長

文化芸術推進計画について答申をいただきたい。総合計画の策定に関しては、「脱炭素」
「デジタルトランスフォーメーション」「子育て・子育ち」を軸に、持続可能なまちづくりの
ための新たな指針を策定していきたい。
地方創生事業として取り組んできた湯の丸の高地トレーニング施設事業については、借金の返済が
あと4,000万円弱であるので、一般会計で処理をさせていただきたいと考えている。
市営墓地については、今後審議会へ諮問させていただきたい。

４　審議事項
（１）東御市文化芸術
推進計画の策定につい

て

高橋課長
日向主査

（東御市文化芸術推進計画の策定について説明【資料１－１、１－２、１－３】）

馬場会長
意見がありませんので、「諮問された計画については妥当である」と答申したいがいかがでしょう
か。

（意見なし）委員

(発言内容）

委員
市営墓地が「憩いの場所」となることはよいことだと思う。交通の便がよく、気軽にいける
場所であるとよい。

大塚係長

１　開会

SCOP　跡部氏
環境分野については、いろんな分野に関わるものでもあるので、すべての専門委員会で
共通の視点をもって取り組んでいくものと考えます。

馬場会長

(発言者名)

大塚係長
環境分野については、ゴミの処理等市民生活に関わるものなので「市民生活」の中でみている。
東御市の財政状況は、コロナだけで厳しいものではないが、市の身の丈にあった計画にしたい。
また、コロナを経験したので、社会情勢の変化に対応できる柔軟なものにしたいと考えている。

井上部長 それでは、会長と副会長で市長に答申書を渡します。

（３）市営墓地整備に
向けた検討について

中村課長 （答申書案配布後、答申書案について読み上げ）

委員

東 御 市


